

kämpfen. Leider hat ihre kleine Zwillingsschwester nach 5d den Kampf verloren.

Christina wuchs mit ihren Eltern Ilse und Bernhard wohlbehütet im Zillertal auf. Im alter von 5 Jahren wurde sie doch noch mit einer kleinen Schwester beschenkt.

Im April 2024 bekam Christina die Diagnose Gehirntumor. Nach erfolgreicher OP kämpft sie sich wieder zurück in das normale

Leben, zu dem auch das Klettern gehört. Hier holt sie sich Stärke und Zuversicht, um ihr Leben zu meistern.



Um Christina und ihrer Familie ein wenig finanziell zu unterstützen

(Therapiekosten, Klettertraining, etc..), hat sich der Verein CLIMBINGZOO entschlossen, eine Spendenaktion ins Leben zu rufen.

Sei auch DU mit dabei, denn jeder Euro zählt.

Das Ende der Spendenaktion beschließt das CHARITY KLETTERN am 17. Mai 2025 Am Ende wird dann der Gesamtbetrag persönlich an die Familie übergeben.